



Kulturminister Robra würdigt Alexander Kluge

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute anlässlich einer Ausstellungseröffnung den Schriftsteller und Filmemacher Alexander Kluge gewürdigt.

In seinem Grußwort sagte Robra an Kluge gewandt: „Sie sind ein Glücksfall für Halberstadt und auch für das Gleimhaus, das wichtigste Literaturmuseum in Sachsen-Anhalt. Eine Ausstellung für meine Heimatstadt, so heißt es heute ausdrücklich. Sie verstehen diese Ausstellung als einen Dienst an Ihrer Heimat. Dafür danke ich Ihnen herzlich, denn Kunst ist Dienst am Menschen, das wird hier einmal mehr deutlich.“

Diese Ausstellung, gehe der drängenden Frage nach, was Aufklärung heute bedeuten könne. Im Jahr des 300. Geburtstag von Immanuel Kant komme man nicht umhin, nach den Ergebnissen der Aufklärung zu fragen, die, wie jede geistige Strömung, von jeder Generation neu in Besitz genommen und weiterentwickelt werden müsse, sagte der Kulturminister.

Die Ausstellung wird bis zum 20. Mai 2024 gezeigt.

Weitere Informationen finden sich unter:

www.gleimhaus.de

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de